



Landeshauptstadt
München
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 9
Frau Anna Hanusch
Geschäftstelle Nord
Ehrenbreitsteiner Straße 28a
80993 München

Tiefbau
Stabsstelle Konzeptarbeit
Radverkehr
BAU-T1-VI-S-R

81660 München
Telefon: 089 233-61112
Telefax: 089 233-61135
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom
22.11.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
01.04.2022

Radhauptroute durch die Blütenburgstraße bekannter machen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02929 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 9 Neuhausen-Nymphenburg
vom 20.07.2021

Sehr geehrte Frau Hanusch,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag fordern Sie, die Blütenburgstraße durch Anbringen von Wegweisern bekannter zu machen. In Abstimmung mit dem Mobilitätsreferat können wir Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Auch seitens der Verwaltung wird die Blütenburgstraße trotz des geringfügigen Umweges für viele Radfahrer*innen als die bessere Alternative zur Nymphenburger Straße gesehen und eine wegweisende Beschilderung über die neu eingerichtete Fahrradstraße als sinnvoll erachtet.

Eine einfache Ausweisung der bzw. Hinweis auf die Fahrradstraße Blütenburgstraße am Knoten Nymphenburger Straße/ Landshuter Allee oder eine Beschilderung als Alternativroute zusätzlich zur Nymphenburger Straße, wäre aufgrund der großen Anzahl an bereits existierenden Schildern unübersichtlich und würde für Verwirrung bei den Radfahrenden sorgen.

Es wird daher vorgeschlagen, die derzeit über die Nymphenburger Straße verlaufende Route Innenstadt – Aubing inklusive der Kennzeichnungen der Route als Teil der Wasserradlwege, des Bayernnetzes für Radler und des München-Augsburg-Radwegs in die Blütenburgstraße

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Abdruck

zu verlegen.

Radfahrer*innen, die den Fahrradwegweisern von der Innenstadt kommend Richtung Rotkreuzplatz und umgekehrt folgen, werden somit an den Knotenpunkten Nymphenburger Straße/ Landshuter Allee bzw. Nymphenburger Straße/ Pappenheimstraße in Zukunft über die Blutenburgstraße anstatt geradeaus über die Nymphenburger Straße geführt.

Dafür müssen einige Anpassungen der Wegweisung an den Knoten Nymphenburger Straße/ Landshuter Allee und Nymphenburger Straße/ Pappenheimstraße vorgenommen sowie neue Schilderstandorte an den zwei Knoten Pappenheimstraße/ Blutenburgstraße und Blutenburgstraße/ Landshuter Allee geschaffen werden.

Die folgende Abbildung zeigt eine Übersicht über den betroffenen Abschnitt. Das existierende Routennetz ist in Grün dargestellt, die vorgeschlagene Änderung in Rot. Die grünen Kreise zeigen die zu ändernden Knoten.



Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie mit diesem Vorschlag einverstanden sind. Die Umsetzung der Maßnahme wird im Anschluss daran schnellstmöglich durchgeführt. In Hinblick auf die eingeschränkten personellen Kapazitäten bitten wir Sie hierbei jedoch um ein wenig Geduld.

Mit freundlichen Grüßen

gez.